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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CIUDADANO 

DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día dieciséis de noviembre del año dos mil 
once, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación ubicado en la Calle 2 Pte. Nº 107,  Centro 
Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 
177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de 
Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas: 

CONSEJEROS  
 

Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez. Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios 
Públicos 

Arq. Fco. Javier Navarro Fernández. Vocal de Vigilancia del Consejo 
Arq. Martha Moysen Leal Consejera. 
Blanca Aurora Carrera González. Consejera. 
Arq. Silvino S. Vázquez Pérez Consejero 
Arq. Francisco Javier Tejeda Ortega Consejero Suplente  
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes Consejero 
Arq. Jesús Gerardo Spezzia Sánchez Consejero 
Jesús Veana Rivera. Consejero 
Ing. Juan Gregorio Pérez Águila Consejero 
Arq. Sergio J. Curro y Martínez. Consejero 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.  Invitado del Consejo Ciudadano de Protección Civil. 
Arq. Eduardo Pérez Peredo Invitado del Consejo Ciudadano de Centro Histórico y 

Patrimonio Edificado    
        

AUTORIDADES E INVITADOS 
Regidor David Méndez Márquez Presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y 

Obras Públicas. 
Arq. Elodia Márquez Cabrera Comisionada de Relaciones Inter-Institucionales de la 

Secretaría de Gestión Urbana y Obra Pública para el 
Desarrollo Sustentable. 

M. I. Enrique Genaro Acosta Vázquez. Rpte. Despacho de la Dirección de Obras Públicas. 
Edgar Ramírez Rpte. del Gerente C.F.E. 
Lic. Miguel Ángel Dattoli Mora Titular de Vinculación Social del SOAPAP 
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación          

Ciudadana. 
 

 
 
Con el propósito de celebrar la sesión  ordinaria correspondiente al mes de noviembre bajo el siguiente: 
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ORDEN DEL DÍA  
1. Lista de asistencia, declaratoria del Quórum y apertura de la sesión. 
2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Informe de actividades de la Comisión de Servicios Públicos, a cargo de la Reg. Ma. de Lourdes 

Dib y Álvarez, Presidenta de la Comisión. 
 

4. Informe de avances de los trabajos de las Comisiones de trabajo formadas al interior del Consejo. 
 

5. Asuntos generales. 

• Recapitulación de acuerdos tomados en la sesión. 
 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL.  
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios Públicos 
da la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados. No conforma el 
quórum aún empero dan inicio a esta sesión ordinaria del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios 
Públicos.             
Se tenían programado la presentación del L.D. Luis Armando Olmos Pineda. Si ustedes recordaran en la 
reunión pasada se iban a tocar dos temas. Como sucede siempre el tiempo no es favorable. Nunca  
alcanza dos horas, pues se quedan con una sola presentación la segunda parte de la presentación se 
reprogramó para este día. 
 No sabe si les llego por correo electrónico la invitación, a partir del día lunes pasado se iniciaron una serie 
de actividades por parte del Instituto Municipal de Planeación.  Son unas presentaciones que están 
haciendo dentro del Instituto para ir normando los criterios de Planeación. 
Tiene cuatro días las actividades para los días: el lunes, martes, miércoles y jueves que son actividades que 
se están realizando. Trajeron algunas personalidades para estos eventos. El primer día fue en el Centro de 
Convenciones con una conferencia que les gusto mucho. Para los días martes, miércoles y el jueves donde 
serán las actividades de las cuales están todos ustedes invitados, desde las once de la mañana a una de la 
tarde en la Universidad Iberoamericana.  
Por esa razón el L.D. Luis Armando Olmos Pineda se excusó que no podía participar a esta reunión por 
estar pendiente de este trabajo. Como vieron en la sesión pasada el L.D. Luis Armando Olmos Pineda 
forma parte del Instituto Municipal de Planeación como director de Planeación Estratégica, es él puesto que 
tiene dentro del Instituto Municipal de Planeación por ese motivo tiene que estar ahí.  
El Segundo tema que tenía planeado y que tenían organizado para este día con la Regidora de Servicios 
Públicos, la Lic. Ma. de Lourdes Dib y Álvarez. Les solicitó una participación para dar algún informe de lo 
que ella ha estado realizando. En dos ocasiones se les ha estado informando de lo que está haciendo. 
Cuando estuvo la última vez, les solicitó opinión respecto al trabajo que está realizando sobre espacios 
públicos, pues les dieron algunas opiniones y les pidió por favor la enviaran por escrito. No se si alguno de 
ustedes lo haya hecho por lo menos hasta hace un mes que fue cuando se los comentó nadie había 
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enviado nada al respecto. Les solicitó nuevamente la participación para esta reunión, les quería presentar 
también algún otro trabajo. El día de ayer le habló pidiendo una disculpa de que no podría asistir a esta 
sesión. Se quedaron sin los dos temas principales que tenían.                                             
También tenían programado un tercer tema que dejaron pendiente en la reunión pasada que estaba 
programado que ya lo habían acordado hace dos reuniones, que es el reporte de las comisiones del mismo 
Consejo.  Si recordaran se organizó por comisiones desde hace un tiempo, las comisiones se dividieron en 
dos, una que tiene que ver con el área de Obra Pública, y la otra que tiene que ver con el área de Servicios 
Públicos. Cada uno de ustedes se anotó en una de estas comisiones, y quedaron que parte de su labor y 
de su trabajo como Consejo era estar en contacto directo con los titulares con todos estos departamentos, 
para ir viendo los avances. De parte de la Secretaría Ejecutiva les harían llegar a los titulares a cada uno de 
los departamentos, una carta en la cual se  presentaba a cada uno de los miembros de las  diferentes 
comisiones, para que tengan conocimiento quienes de esté Consejo.  
Acordaron que se tendrían las siguientes Comisiones: la Comisión de Vialidad, la Comisión de Proyectos 
Específicos, la Comisión Alcantarillado y Drenaje en el Municipio de Puebla en la Comisión de Obras que 
realiza el Gobierno del Estado en el Municipio, Alumbrado Público, Organismo Operador del Servicio de 
limpia, Parques y Jardines, Mercados y Agua Potable y Alcantarillado. Le va pedir a los Consejeros y a los 
diferentes integrantes de cada uno de las comisiones, les vayan dando el informe que tienen al respecto en 
este momento. 
Con relación a la Comisión de Vialidades que integran la Arq. Martha Moysen Leal, Ing. Jaime Alejandro 
Maldonado Reyes, Arq. Alberto A. Ramírez y Ramírez, y el Arq. Sergio J. Curro y Martínez entregó un 
reporte y fue el único que entregó reporte por escrito de su comisión. 
 Se les está pasan el acta de la sesión anterior para su firma que se les envió el día de ayer. 
Arq. Sergio J. Curro y Martínez.- Es un reporte muy sencillo es una especie de reseña de sus actividades 
que ha estado haciendo. Esta comisión se  entrevistó con el Ing. Miguel Ángel Macip Molina, Director de 
Obra Públicas del Ayuntamiento de Puebla, con el fin de invitarlo a este Consejo Ciudadano para la 
exposición de su programa de trabajo del año 2011. 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Pregunta si hay algún comentario al respecto.  
Blanca Aurora Carrera González.- Está enterada del informe del compañero. Únicamente falta agregar 
algunos detalles están un poco incompletos. Le gustaría muchísimo que se hicieran esos recorridos como 
antes, que venía un camión y los llevaba para constatar que efectivamente están llevando esas obras y que 
existían.   
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Algún otro comentario.  
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes.- Él detectó que en los catálogos, más bien dicho en los 
proyectos de las vialidades tienen algunas inconsistencias importantes sobre todo en las vialidades de 
concreto. Quisiera a manera de comentario que don Enrique los pudieran tomar en cuenta. 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Eso ha sido el interés y el espíritu que los mueve a todos los 
miembros de este Consejo. Les han enviado algunos informes, y les han faltado los últimos por parte de la 
Secretaría. Les han enviado algunos informes del estado las licitaciones. Y esperaran al siguiente reporte.  
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En la página de Transparencia, también lo pueden consultar y pueden ver todo lo que está relacionado con 
la Obra Pública el Estado de las licitaciones etc.    
 Interrumpen estas presentaciones, porque el Regidor David Méndez Márquez les hace una invitación y 
supone que ya la recibieron, porque se tiene que retirar igual que todos los Consejeros porque tienen 
mucho trabajo.  
Regidor David Méndez Márquez.- Se disculpa porque va ha tener que salir de la sesión porque tiene 
programada una mesa de trabajo de Comisiones Unidas. Es reitérales una invitación que hicieron extensiva 
solicitándole al Secretario Técnico del Consejo, que se las pudiera hacer llegar vía correo electrónico. 
Con respecto a un evento que va a tener el día de 16 de noviembre a la una de la tarde en el salón de 
Cabildos, incluso habían platicado ya con el Presidente del Consejo Ciudadano de Obras y Servicios 
Públicos. Con el Presidente del Consejo Ciudadano de Desarrollo Urbano, Centro Histórico y Patrimonio 
Edificado así como también el Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública el Arq. José Felipe Velázquez 
Gutiérrez en conjunto con un servidor como Presidente de la Comisión. Para que de manera conjunta el día 
de hoy acompañados con el Presidente Municipal, pudieran hacer la presentación y dar arranque a todo lo 
que van hacer los trabajos de reforma al capítulo XVII del Código Reglamentario Municipal.  
 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Se les ha venido reiterando a ustedes que ya está abierta esta 
convocatoria para presentarles las sugerencias a las modificaciones, es una gran oportunidad. Se 
acordaran ustedes que hace año y medio hubo modificaciones al Código Reglamentario ni se enteraron y 
se enteraron hasta seis meses después de que hubo modificaciones. Es una oportunidad. Está abierto por 
parte de la Comisión de Regidores para escuchar lo que tiene como sugerencia al respecto a las 
modificaciones del Código Reglamentario del Capitulo XVII y les vuelve insistirle que entreguen eso. Las 
pueden mandar al correo electrónico de los Consejos o directamente lo pueden enviar al Regidor David 
Méndez Márquez. Ojala puedan asistir el día de hoy a las 12.45 y les pide que no se extiendan mucho, a las 
once de la mañana sigue el otro evento del IMPLAN. 
M. I. Enrique Genaro Acosta Vázquez.- Retomar lo que comentaba el Arq. Sergio J. Curro y Martínez y el  
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes les pide una disculpa porque no han podido enviar la información en 
forma concentrada. Pues han tenido que consultar a través en la página del internet,  y por exceso de 
concursos que han tenido. 
Y con respecto lo que comenta el Ingeniero no en forma directa lo reconoce, pero las personas que están 
encargadas con el concretos hidráulicos con Telmex, SOAPAP, con Comisión Federal de Electricidad y 
Maxigas se estando entrevistando en las vialidades que se han estado haciendo.  
Arq. Fco. Javier Navarro Fernández.- Recordarle al Municipio que cuenta con los colegios de arquitectos, 
ingenieros etc. para que lo soliciten los diagnósticos las valoraciones inclusive pueden llegar a la 
elaboración de catálogos o bases de licitación.  
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Continúan con el informe de Alcantarillado y Drenaje con el Ing. 
Jaime Alejandro Maldonado Reyes.  
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes.- No ha trabajado  de cerca con relación al Ayuntamiento debido 
al no ver trabajo en forma personal, y por otro lado se le ha cargado un poco por cuestiones de licitaciones. 



 
 
 
 

 
 

 
                                                                                   Puebla, Pue., a 16 de noviembre  de 2011 
 

 
Página 5 de 9                                                                                                                   Acta  No.  IMPLAN-170-2011 
  

Pero se compromete que antes de la última se sesión él les hace llegar un informe inclusive lo mandó por 
correo. Tiene dos comisiones en Agua Potable y Alcantarilladlo y de Espacios Recreativos. 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Obras que realiza el Gobierno de Estado en el Municipio.   
Arq. Francisco Javier Tejeda Ortega.- Pidió el oficio para poder entregarlo a la Secretaría de 
Infraestructura del Estado pero el Lic. Felipe de Jesús González Camarena no sabe como lo iban a 
manejar. Por otro lado el Consejo de Desarrollo Urbano ya trajo al Director de Proyectos y si lo pueden traer 
al Consejo si le hacen el oficio él está dispuesto. Que venga el director de proyectos de Infraestructura para 
que se los presente.  
Arq. Martha Moysen Leal.- Piensa que se debe hacer una reunión mas de trabajo en cuanto como se 
pueden dirigir con el de Infraestructura. Es que vienen y nos presentan el programa, a lo mejor ya se tuviera 
temas específicos, que pavimentos, tiempos de entrega, atrasos y que vean la problemática real. Porque 
muchas veces ya conocen el programa por lo mismo que se los han estado presentando en diferentes 
foros. Sí, necesitan ser más específico a lo mejor les interesa saber cuándo van a terminar alguna vialidad o 
alguna obra en específico. 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Él si quiere hacer el comentario con cosas que no son. El 
Gobierno del Estado no ha querido informar al Ayuntamiento sobre lo que está haciendo. Si no quiere ellos 
no van a recibir esa información. Como Consejo lo único que tiene es insistir, enviar una  solicitud. Así lo 
han visto en varios lados aquí hay representantes del Ayuntamiento y saben muy bien del teje y maneje de 
cómo está el asunto, y como les va llegando la información a cuenta gotas que es lo que va pasando.   
Blanca Aurora Carrera González.- En la reunión pasada en el Consejo de de Desarrollo Urbano vinieron 
del Gobierno del Estado hacer una presentación bastante amplia, quiere que los inviten usted y vinieron 
hacérsela a usted también la invitación.      
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- La solicitud la hicieron aquí de parte del licenciado y quedaron 
que se iba hacer una conjunta, o que se iba reunir a todos los Consejos no supo que pasó,  ya hubo una 
presentación.  
Alumbrado Público: no se encuentra el Ing. Tomás Arturo Tapía Reyes para saber cómo va el asunto de su 
comisión pues no se puede recibir ningún informe al respecto.  
El Organismo Operador del Servicio de Limpia ese le toca al Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez y les 
informó lo siguiente. Se ha entrevistado con el titular del Organismo de Limpia que es el mismo titular con 
todo lo que tiene que ver con el Servicios y Ecología del Medio Ambiente que es el Dr. Luis Alejandro Fabre 
Bandini en relación a este punto en particular les informa lo siguiente:                                                     
Que hay dos aspectos importantes a considerar en relación a este servicio, uno es la recolección y el otro 
es la disposición final, son dos situaciones diferentes. En cuestión de recolección según le informó el titular 
Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini en cuestión de recolección él le dice que  no es cierto que el Municipio 
esta 100% cubierto. Y él le comentó que lo que falta mejorar es la calidad del servicio. Él tiene un programa 
que se llama Nada Sobre la Calle (sic) no se acuerda bien el nombre. El otro aspecto que si es preocupante 
es el apesto de la disposición final de los residuos.  
El Relleno Sanitario existente está al tope según decía él un periodo de vida como de unas semanas más 
prácticamente al tope, es un problema. No han definido todavía según platica esto tiene que ver mucho con 
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las platicas que tiene con la Secretaría del Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial del Estado de 
Puebla. Hay otra situación más preocupante todavía resulta que según le dicen él no lo sabe no ha ido por 
cuestiones de pendiente se está deslizando la basura. Y junto con esto esta otro problema más el 
tratamiento de los lixiviados que está generando toda la basura que se encuentra en ese lugar. Es 
demasiado, va mas allá de las capacidades de instalación que tiene ahorita. Lo que le ha pedido el Ing. Dr. 
Luis Alejandro Fabre Bandini en lo que lo pueden ayudar en ejercer presión, sobre todo al Gobierno Estatal 
para que se tome una decisión que es lo que se va ser.  Pide que hagan comentarios muy rápidos.  
Arq. Sergio J. Curro y Martínez.- Él se acuerda que en campaña en ese tiempo candidato a la Presidencia 
Municipal el Mtro. Eduardo Rivera Pérez decía que ya tenía una propuesta para hacer una planta tratadora 
de basura. El problema ahorita se presenta de otra manera, él tiene el enlace y el conocimiento de que el 
Instituto Politécnico Nacional está trabajando en ese sentido, y se puede hacer por medio del Ayuntamiento 
de Puebla un convenio de colaboración con el Instituto Politécnico Nacional donde ellos puedan hacer un 
estudio para valorar exactamente como está el problema de la basura hacer la propuesta inmediata y 
también la propuesta a mediano y largo plazo. 
Blanca Aurora Carrera González.- Hace como dos años al SOAPAP vinieron unas personas a proponer 
que la basura que se iba a sacar luz eléctrica o gas, ellos querían no sabe cuánto dinero para que se llevara 
a cabo ese proyecto.  
Arq. Jesús Gerardo Spezzia Sánchez.- Una de las etapas de producción de gas ya debiera estar 
funcionando se invirtió dinero y que la compañía no sabe cuántas cosas. Es preocupante realmente si el 
encargado no sabe qué hacer, pues él le diría que les diga y ven como le hacen. Pues la ciudad y siendo el 
fuerte de Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini pues la ciudad si la ve sucia. La otra parte no sabe que pasa 
pero los recolectores están pasando a las casas para pedir propina ya semanalmente. Lo otro, que tiene un 
programa de separación de basura que nadie sabe. 
M. I. Enrique Genaro Acosta Vázquez.- Para poder dar solución a un problema necesitan conocerlo, en 
este caso lo mejor es conveniente de él Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini les hiciera el favor de enviar toda 
la problemática de la basura y ver en que pueden ayudar. La otra es el caso de la basura no si conocen 
Morelia. Cuando fue hace algunos años estaba muy limpia, llevan un proceso de limpieza todo el día, la 
ciudad estaba perfectamente limpia.  
Arq. Fco. Javier Navarro Fernández.- Se le adelantó el Ingeniero, era lo que iba proponer hay que ser 
consientes muchas veces el Ayuntamiento éste o como muchos pasados ustedes que opinan. Denle la 
solución. Yo te doy una solución todo estudio todo trabajo cuesta un dinero.  
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Con relación a los basureros que están en las calles, tiene un 
plan de instalar no sabe cuántos miles de basureros en las calles. Ya está el plan, ya están comprados 
están esperando a que lleguen, y esperan ver más de los que había. En cuestión de la recolección con los 
pepenadores callejeros, porque ya no son los pepenadores de los basureros como eran anteriormente, le 
comenta que ya entro en pláticas con los pepenadores, se les va a dar una credencial. Es decir que se les 
va a identificar a todos aquellos que quieran realizar labor de pepena. Se les va dar una zona no es 
obligatorio según le dicen. Si ustedes se dan cuenta nuestras casas la mayor parte de lo que se está tirando 
es reciclable. Los mismos orgánicos ni siquiera lo deben tirar, si ellos tuvieron el tiempo la voluntad el deseo 
los mismos orgánicos se los pueden quedar, nosotros hacer composta al nivel casero. Él noto una 
verdadera preocupación de resolver el problema no el de largo plazo.  
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Arq. Fco. Javier Navarro Fernández.- Sobre la misma basura ya es el momento en que se aplique una 
multa para las personas que tiran la basura en la calle. Que contemplen la ley de Ingresos las multas a los 
ciudadanos o que saque la basura fuera de lugar o fuera de tiempo o la gente o el transeúnte que tira la 
basura es el momento de aplicarlo. Y con respecto a la solución inmediata que les están solicitando del 
relleno sanitario. El cree que una manera rápida de bajar esos desechos que están bajando es donde entra 
el comentario del Arq. Jesús Gerardo Spezzia Sánchez es la selección desechos, poner por ejemplo martes 
de orgánico, el jueves de reciclados papel, pet, plástico etc. a lo mejor el sábado metálico. Eso en 
automático reduciría drásticamente los desechos que llenarían al relleno, porque el que se dedica a las 
compostas el martes van a tener un especializado que va ir recogiendo el martes es orgánicos.  
Blanca Aurora Carrera González.- El Dr. Luis Alejandro Fabre Bandini está haciendo un trabajo bueno 
pero le faltan muchos detalles, pero su esfuerzo que está haciendo le parece bueno van a ayudarlo y  
apoyarlo.      
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Pasan a la siguiente Comisión que es Parques y Jardines.  
Arq. Martha Moysen Leal.- El Ing. Arturo Muñoz que es él jefe de Servicios Públicos en el Ayuntamiento, 
estuvo platicando con él, resulta que muchos de su problema es el sindicato. Tenía mucho problema en 
cuanto a darle seguimiento al mantenimiento. Decía que con la gente que tenía está dándole seguimiento al 
mantenimiento. Está trabajando con un programa de eventuales por eso ven puntualmente por todos lados 
trabajo de gente que está trabajando pero son eventuales no es gente del Ayuntamiento, tiene mucho 
problema con los horarios del personal, tiene mucho conflicto.   
Arq. Fco. Javier Navarro Fernández.- También es tiempo, lo ha estado haciendo el Alcalde. Ya es 
necesario liquidar a trabajadores del Municipio dedicados a Parques y Jardines. Se han dado cuenta que  
los Gobiernos modernos funcionan correctamente a través del sistema de concesiones. El problema de 
recolección de basura antiguamente era verdaderamente un problema y les paraban el Ayuntamiento, hasta 
que se concesionó el servicio. Parques y Jardines debe ser lo mismo, liquidar muchos elementos ya por 
edad ya no son competentes.   
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Como una aclaración si es función del Ayuntamiento está dentro 
de la Constitución Política de los Estado Unidos Mexicanos.  
Sigue Mercados, no está el Ing. Tomás Arturo Tapía Reyes.  
Agua Potable Blanca Aurora Carrera González si tiene algún reporte.   
Blanca Aurora Carrera González.- No están tratado el agua, se están tapando los calentadores viene muy 
gruesa se baña uno y queda la cara acartonada. También hay mucha queja sobre el agua que se está 
saliendo y no hacen caso hasta que les pega un grito. Sigue la gente quejándose de los cobros elevados. 
De que la gente no la reciben, de que reciben malos tratos, falta que las humanicen a las  chicas de las 
cajas, ese es su pleito.  
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes.- En sesiones anteriores se había comentado que actualmente de 
lo que va de la administración, no habían dado una factibilidad de agua potable a los fraccionadores. Si ya 
va en buen camino porque a lo mejor la gente que no está dentro del gobierno,  lo que estamos a fuera, el 
ciudadanos común y corriente. La cosa es muy difícil sobre todo los constructores la vivienda, desarrollos 
de vivienda mucho productor.  
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Lic. Miguel Ángel Dattoli Mora.- Con respecto lo que comentaba la C. Blanca Aurora Carrera González: 
en cuanto no se está tratando el agua, sí se está tratando el agua. Lo que pasa que el agua está llegando 
bastante dura, incluso se está viendo de parte del Ing. Manuel Urquiza Estrada y el Señor Gobernador un 
proyecto alterno pero no es oficial todavía, llamado Moctezuma. Traer agua de la parte de Atlixco, pues el 
agua que se tiene es bastante dura. Pues han hecho todos los tratamientos, todas las plantas ablandadoras 
ya no se dan abasto. En cuanto a los reportes de aguas: señora C. Blanca Aurora Carrera González les dio 
su teléfono personalmente no ha recibido ninguna llamada, está atendiendo exactamente máximo tres 
horas una fuga o un reporte de algo. Otra cuestión sería. En cuanto a la atención: no es por nada pero si 
ustedes van al centro de atención, ya con tickets y con turno él personalmente está en la zona de cajas. 
También se pone a sus ordenes cualquier cosa lo ve personalmente ahí con Laura Rivera en es la 
encargada de factibilidades y él lo ve con Directo Comercial.    
M. I. Enrique Genaro Acosta Vázquez.- El problema del agua él personalmente hizo una presentación a la 
Reg. Ma. de Lourdes Dib y Álvarez, desgraciadamente ya no se pudo pasar. Estuvieron la semana pasada 
con gente de CONAGUA, SEAS y de SOAPAP tuvieron una reunión con ella, el problema es más a fondo lo 
dice honestamente conoce el tema el hecho de que no den factibilidades y de construir fraccionamientos o 
lo den en otro zona fuera del Municipio afecta todo el acuífero. 
Blanca Aurora Carrera González.- Porque siguen subiendo tantos fraccionamientos y casa y no tienen un 
orden Urbanístico a que se debe, en breve nos vamos a pelea por el agua. Y si no se les da manteniendo 
en cambio las tuberías del centro que ya están más viejas, dígase la colonia la Paz y otras colonias que ya 
son viejas se les está escapando el agua por ahí.  
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Él pide una disculpa por estarlos correteando, perdón de que los 
córrete pero la junta es de dos horas, son diez para las once y todavía faltan temas por tratar. Si ustedes 
dicen que la junta lo van hacer de cuatro horas perfecto, pues para que se programe, para que se tarden 
cuatro horas como ustedes le digan. Si su compromiso es de dos horas tiene que cubrir el tiempo. 
Primero quiere darle la bienvenida al Arq. Sergio J. Curro y Martínez porque él ahora viene como 
representante del Consejo Nacional de Organismos Empresariales. También le da la bienvenida al Arq. 
Francisco Javier Tejeda Ortega él viene en representación Instituto Universitario Puebla. Le da la 
bienvenida Arq. Silvino S. Vázquez Pérez que viene en representación del Colegio de Arquitectos del Valle 
de Puebla.  
 Se tiene dos puntos que tratar de una manera rápida. Tiene como invitado y les vienen hacer una invitación 
el  Consejo de Protección Civil Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza como cada año.  
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Agradeció a los Consejeros la oportunidad de estar en la sesión  e 
informó respecto a la 3era. Entrega de Reconocimientos a Consejeros Ciudadanos,  en el Salón Premier, el 
9 de diciembre de 2011, agradecerá la puntualidad y asistencia ya que dijo estará presente el Sr. 
Presidente Municipal (sic). Señaló que el evento tiene como objetivo unir lazos entre los Consejeros así 
como con las autoridades, por eso reitera la importante presencia. También indicó que se Realizó la 
Primera Jornada de Protección Civil en San Andrés Cholula. Se continúa también con la Campaña ni una 
Veladora Más. Se apoyó en los Simposio Nacionales de Quemados en Puebla, entre otros.   
Retomando el tema de la entrega, pidió le otorguen los nombres de los nominados a Consejeros 
Distinguidos. 
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Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Quien va compra boletos que se los dejen y después se los dan 
o se los da a ustedes es para el nueve de diciembre. La otra es que se tiene que nombrar a quien se le va 
entregar el reconocimiento de Ciudadano Distinguido. Son uno, dos o tres por Consejo. También está el 
Consejero Arq. Eduardo Pérez Peredo que es el Secretario del Consejo del Consejo Ciudadano de Centro 
Histórico y Patrimonio Edificado.  
 
Arq. Eduardo Pérez Peredo.- Dio inicio a la presentación de la propuesta que se comentó y que propuso 
ante la Comisión Ejecutiva para la crear una página web de todos los Consejos Ciudadanos de Puebla. Es 
una propuesta dada la necesidad que hay para dar a conocer que son los Consejo Ciudadano. Ya que es 
una página web está disponible en forma global. La página va tener una introducción que es el mensaje del 
Presidente de todos los Consejos el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera y el Mensaje del Presidente 
Municipal, va tener el organigrama del todos los Consejos, el Código Reglamentario, el plan de trabajo de la 
mesa directiva, los programas especiales que se tengan, el acta de las sesiones ordinarias y galería de 
fotos del Consejo además el contacto. Cada Consejo va tener su página. 
Va ver una logística: por ejemplo van a formar una comisión, se tiene que formar en este Consejo una 
comisión que le va dar seguimiento de la creación de la propuesta para la página web. La comisión va 
entregar un formulario que él les va entregar para crear sus propias necesidades. Y se va lanzar una 
propuesta ciudadana la creación del logotipo de los Consejos. 
 
Dr. Francisco Javier Ramírez Sánchez.- Van a trabajar en este asunto para mandar la información para 
que ellos tengan como Consejos Ciudadanos su propia página web. 
 
M. I. Enrique Genaro Acosta Vázquez.- Le pareció interesante sobre todo el aspecto de programación de 
reuniones ordinarias de Consejo.  
 
Blanca Aurora Carrera González.- Dijo que ellos no son políticos, ya tienen muchos años de participar en 
los Consejos y siempre han estado unidos con todos los colores. No porque estuvieron en un Gobierno del 
PRI, piense usted que todos estén en contra del Gobierno, participan sin color no les importa.  
 
Ing. Jaime Alejandro Maldonado Reyes.- Los  invita para el día de mañana un evento, degustación de 
Queso Pan y Vino que va ver en el Colegio de Ingenieros Civiles, cumplen 44 años de fundados como 
Colegios de Ingenieros es a las nueve de la noche.     
 

ACUERDOS 
 

1. Se convocará a la próxima sesión ordinaria del Consejo.  
                       
        


